

令和5年12月25日

保護者各位

那覇市立高良小学校  
校長 上原 妙子  
(公印省略)

### 【再】食物アレルギーに関する菓子類のお土産等の配布について

平素より、学校教育へのご理解ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

本校では、冬休み以降に保護者の方より、旅行や帰省などのお土産としてお菓子類を学級へ頂戴する機会が多々ございます。お気持ちとして大変嬉しく、学校・学級への心遣いを、とてもありがたく感じております。

しかしながら、本校においては食物アレルギーの児童が在籍しており、お菓子に含まれる成分によっては当該児童へ配布できない状況が発生いたします。さらには誤って配布したり、偶発的に当該児童へ渡ってしまい食する場合がありますと、命を危険に脅かす重大事態になりかねない事も予見されます。また、近頃は学校に無断でお菓子等の飲食物を持ち込み、食した後のゴミが校舎内や体育館で見られることがあります。

したがって本校では、児童の健康・安全の保持、教育的な配慮から、菓子類等の児童が食するお土産等の配布を禁止することを決定しております。

保護者のみなさまにおかれましては、本件の内容についてご理解をいただき、今後の対応についてご協力を賜りますよう、宜しく願い申し上げます。